

Fecha: 26-06-2025  
 Medio: El Pingüino  
 Supl.: El Pingüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Este fin de semana vuelve el tradicional Festival "MAM"

Pág.: 18  
 Cm2: 355,3  
 VPE: \$ 425.609

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Organizado por el Liceo San José

# Este fin de semana vuelve el tradicional Festival "MAM"

- Secundarios expresarán sus habilidades artísticas mañana y el sábado en el gimnasio del liceo salesiano.
- Esta tarde se realizará el Festival "Domingo Savio", dedicado a escolares de enseñanza básica.

**Christian Jiménez**  
 cjimenez@elpinguino.com

Este viernes 27 y sábado 28 de junio se realizará en el gimnasio del Liceo San José de Punta Arenas la cuadragésima versión del Festival de Manifestaciones Artísticas Musicales (MAM) organizado por este establecimiento para estudiantes de enseñanza media de toda la región.

A días de su inicio, la organización ya anunció los integrantes clasificados y que competirán en este evento cultural.

Como cada año, este certamen tiene por objetivo promover la participación del canto y la música, expresar las artes en un ambiente de sana competencia, en donde los jóvenes y adultos trabajen la integración, respeto y fraternidad mediante el arte y, por supuesto, acercar la

cultura artístico-musical a la comunidad, valorando el trabajo de cada agrupación participante.

Asimismo, como es tradición, habrá tres categorías en competencia: conjunto vocal, solista, dúos y tríos, los que se detallan a continuación.

#### Conjunto vocal

- Escuela Pedro Pablo Lemaitre. Canción: Vuela una lágrima.
- Colegio Alemán. Canción: Mi persona favorita.
- Colegio Cruz del sur. Canción: Cerca del mar, amor.
- Liceo Experimental UMAG. Canción: Soy pan, soy paz, soy más.

#### Solistas

- Dafne Miranda, de la Escuela La Milagrosa. Canción: En otra vida.

-Victoria Maureira, del Colegio Alemán. Canción: El triste.

-Eduardo Lemus, del Colegio Punta Arenas. Canción: Buen soldado.

-Alfonsina Palomino, del British School. Canción: La charreada.

-Matías Maríán, del Instituto Don Bosco. Canción: Y tú te vas.

-Constanza Pardón, del Liceo Sara Braun. Canción: Yo quería.

-Felipe López, del Liceo San José. Canción: Otra noche para llorar.

-José Negrón, del Liceo San José. Canción: Mi primera cita.

-Kiara Díaz, del Colegio Natales. Canción: Ya no más.

#### Dúos y tríos.

- Trío de Liceo Juan Bautista Contardi. Canción: La verdad.



**El MAM está dirigido a estudiantes de enseñanza media de establecimientos educativos públicos, privados y subvencionados.**

- Dúo de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre. Canción: Vuela una lágrima.
- Dúo del Colegio Alemán. Canción: Deseo de cosas imposibles.

- Dúo del Liceo Luis Alberto Barrera. Canción: La ley y la trampa.
- Dúo de la Escuela La Milagrosa. Canción: Contigo en la distancia.

